

### 「おいしくな〜れ」!! (しか組 5歳児)

しか組で育てた夏野菜のナスとトマトを使って何か作れないかな?と  
考え、皆が大好きなカレーを作ろうということになりました。お家の人に  
カレーのレシピを聞いたり、友達に伝えたりしていざ当日!!野菜の皮む  
きや、具材のカットにみんなでチャレンジ!初めて包丁やピーラーを手  
にする子もいて真剣な表情からは緊張感が伝わってきました。「おいしく  
な〜れ!」と皆で言いながら煮込んだカレーはあっという間になくなり  
ました。ちょっぴり緊張したけどおいしいカレーが出来て嬉しかったね♪



### 「おっきくなっただけど」 (いす組 4歳児)



水が入ったペットボトルを持っていると「手が大きくなった!?ほら〜  
みて!! ね!実験みたいでしょ〜?」と発見したことを得意気に話し、  
実験は続きます。虫の図鑑を取り、ペットボトルを虫メガネのよう  
に持って覗き込むと「うわー!おっきいんだけど!」その声を聞いて、  
「え?見せて見せて」と友達も一緒になって覗き込みます。  
「うわ!ほんとだ!虫が大きくなっている」と驚いた様子、図鑑以外  
にも自分の水筒や色鉛筆など身近にある物を見て“大きさ”の変化を楽し  
んでいました。偶然の発見を逃さず、捉えていきたいと思えます。

### 「みてみて、おはなみたい☆」

(つぼめ組 3歳児)



クラスできゅうりとオクラ  
の栽培をしました。  
毎日様子を見て、花が咲き、実  
が付くと「あっ、ちっちゃいき  
ゅうり見つけたー!」と嬉しそ  
うに教えに来てくれました。  
収穫したきゅうりは“塩もみき  
ゅうり”に、オクラは“おかか  
醤油和え”にしてみんなで味わいました。

収穫のタイミングを逃し、大きくなりすぎてしま  
ったものは、スタンプに変身。絵の具をつけてスタンプ  
してみると、星型のオクラの模様がきれいにつき「わ  
あ〜お花みたい!」と大喜び!!  
た〜くさん押す子も!!

野菜を食べるのはちょっぴり  
苦手な子も野菜に親しむことが  
できました♪今度はどんな物  
との触れ合いがあるかな〜?



### 「すごいよ!みてみて」

(りんご組 2歳児)



毎日プールに入ること  
が楽しみ!!

中でも大好きな遊び  
の一つが“保育者との  
水鉄砲の打ち合い!”

最初は水鉄砲の使い方がわからず…。保育者や友  
達のやり方を真似し、狙ったところに水を飛ばすこ  
とができるようになると、恐竜やアンパンマンの的  
に当て、「あたってー!」「すごいよー!みてみて」と  
大喜び♪

そのうちなぜか保育者の顔をめがけて飛ばすよう  
になり…。透明のシールドを導入して保育者も応戦  
しますが、スナイパーのような子ども達には敵いま  
せん。

とっても楽しいりんごぐみの夏の思い出です☆  
秋にはどんなことが待っているのかな〜♡

### どろんこ ふわ〜



乳児園庭に出るとハイハイや伝い歩きで“今日は何をしようかな♪”と目をキラ  
キラさせて色々な所へ探索に出発!その中でも人気なのは砂遊びで、小さく  
てかわいい手で砂をつかんで落としたり、型抜き砂を手の平でペチャンと潰  
してみたりして楽しんでいます。

ある日、Aちゃんが水の入ったタライに砂を入れると、砂が水の中でふわ〜っ  
と広がっていき、「おっ!!」とびっくり。近くで遊んでいた保育者の方を見て  
“すごいよ!見て!”と視線で教えてくれました。“もう一回やるぞ〜!”とワ  
クワクワした笑顔で砂をタライにポトン!また砂がふわ〜っと広がると「きゃ  
ー!!」と大喜びで拍手をしていました。毎日色々な発見があり、そのたびに目  
を輝かせて楽しんでいます。

(もも組 0.1歳児)